

Sujet : Piétonnisation de la rue Wellington – Consultation publique

Date : 28/01/2025

Bonjour,

Il y a des gens qui souhaitent que la rue soit piétonne toute l'année et d'autres souhaitent que ça soit juste pour la période de l'été. Avec les changements climatiques et les journées plus chaudes en mai et à l'automne, je propose une autre option pour la piétonnisation. Pouvons-nous considérer que la rue Wellington soit piétonne du 1 mai au 31 octobre? Dans ce cas, ça serait pour 6 mois.

Merci de permettre aux citoyens de donner leurs opinions à ce sujet.

Julie Drolet

Rue Ross, Verdun